
                                                                     名前
な ま え

：   

                                                                        日付
ひ づ け

：   

 

 

 

 

さ に や ん ね く そ い 

は お じ い さ ん お ぼ 

ぬ そ い な ぬ か ら だ 

ふ よ く が ち お め し 

ち が ら い き ば ち い 

つ に え き が あ ご げ 

げ つ よ う び さ が ん 

ひ る ろ く ゆ ん は き 

 

 

 

おじいさん    おばあさん   からだ    

くがつ     げつようび    げんき    

そふ     そぼ         ながいき  
 

  

け い    ろ う             ひ 

ことば      さが 

した                    み 
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